

第1学年

たくさんの体験を通して、成長しました！

1年生を迎える会

4月、1年生の入学を全校児童が歌やダンスでお祝いしてくれました。2年生からは「あさがおのたね」をもらいました。生活科の「もうすぐ2年生」では、自分たちも「新しい1年生にあさがおのたねを贈りたい」と、準備を進めています。



あさがおのお世話

5月に種をまき、年末近くまでお世話をしました。観察カードの書き方も、だんだん上手になり、書けることも増えてきました。アサガオのつるを使ってリースを作ったときは、「あさがおでこんなこともできるんだね！」「大切にしたいな。」と嬉しそうに話していました。



6年生との交流

入学式翌日からお手伝いに来てくれた6年生。今年はなかよし班の形が変わり、6年生とじっくり交流ができました。なかよし班遊びでは、毎回楽しい遊びを考えてきてくれたので、子どもたちの遊びのレパートリーもどんどん増えていきました。今は、もうすぐ卒業を迎える6年生のために、自分たちができることを一生懸命考えています。



学年目標

- 話をよく聞き、すすんで行動する子
- 友達と仲良くし、力を合わせて取り組む子
- 元気いっぱい がんばる子

八景島シーパラダイス遠足

11月8日（金）に八景島シーパラダイスに遠足に出かけました。普段は見られない生き物が動いている様子を見るたびに、子ども達からは「すごいね！」「本物初めて見た！」など様々な感想が聞こえてきました。お昼にはおうちの人が用意してくれたお弁当をおいしくいただきました。クラス写真を撮ったり、海の生き物のショーを見たりして、楽しい思い出をたくさん作ることができました。



学習発表会

11月16日（土）に「あきまつり」を行いました。公園で集めてきた落ち葉やどんぐりを使い、自分たちでできることを考えてお店やイベントを計画しました。発表会の前には6年生を招待して体験してもらい、よりよくするためのアドバイスを伝えられました。グループのみんなで力を合わせ、工夫を凝らした場を用意することができました。保護者の方にもたくさん参観していただき、子どもたちはとても喜んでいました。また、子ども同士で他のクラスを見て回ったときには、「おもしろいアイデアだね！」「またやりたいな！」と、意欲を見せていました。自分たちで計画・実行したことで、自信につながる経験になりました。



今後も、色々な経験を重ねて、心も体も成長していってくれることを願っています！